
HÁ PESSOAS MELHORES DO QUE AS OUTRAS? 

Hoje em dia, o mundo é um lugar estranho! 

O clima já não é o que era, o tempo começa a tornar-se imprevisível, as estações do ano 

parecem já não existir, a sociedade está caótica, não se sabe quem é proprietário de quê, 

quem manda aonde, as pessoas estão cada vez mais alienadas.  

A única coisa que interessa é o telemóvel. Vamos onde formos, cafés restaurantes, 

serviços públicos, onde as pessoas estejam à espera, todos estão agarrados ao telemóvel, 

a fazer scroll. 

Um destes dias estive algumas horas numa sala de espera de um serviço público e ao meu 

lado, sentou-se uma senhora, que imediatamente tirou o telemóvel da carteira e começou 

a fazer scroll. Eram pequenos vídeos provavelmente do Tiktok, sem qualquer informação, 

apenas pessoas a dançar, a mostrar a maquilhagem, futilidades. Tudo ao som de música a 

condizer. 

Também em conversa com um amigo, professor universitário, confessou-me que está 

muito desmoralizado com a nova geração. A maior parte dos alunos que tem, nunca leu 

um livro, a não ser para estudar. 

A somar a estas aberrações temos pais que proibem os filhos de seguirem os cursos que 

querem, sobretudo arte e desporto, porque isso não lhes trará bons futuros. Como 

conseguem os pais fazer isso? Perguntei a uma porfessora. A resposta foi: com chantagem. 

Ameaçam os filhos, que se não forem bons alunos e não escolherem os cursos bons, de 

medicina, direito, engenharia ou economia, tiram-lhes os telemóveis, os Ipads, e as 

adoradas redes sociais. E quem pode viver sem isso?  

Cada um vive cada vez mais para si próprio, numa competição desenfreada com os outros. 

Ter as melhores notas, ter o melhor emprego, ter o maior salário, fazer mais viagens, (eles 

já não querem coisas), ter mais experiências diversas... ter sucesso, ser o melhor!! 

Diz Max Heindel, que o maior pecado é a ignorância! Foi também o que disse Cristo 

perante toda a barbaridade que Lhe fizeram: “Pai perdoa-lhes porque não sabem o que 

fazem” Lucas 23:34 

São ignorantes! Temos uma população, que na sua maioria, é ignorante! 

Não falo da ignorância do conhecimento, pois a maioria tem agora mais literacia, falo da 

ignorância sobre o que é o sucesso, da ignorância das Leis da Natureza, que nos regem. 

O sucesso não é ter bons vencimentos, boas casas, bons carros, roupas de marca e fazer 

viagens, sobretudo para bons ressorts! 

O sucesso é viver uma vida cheia de ALEGRIA! 

Como se consegue?  



Fazer o que deve ser feito, fazer o melhor possível, fazer para o bem comum e fazer para 

tornar as outras pessoas mais felizes. Isto, sim, é ter uma vida de sucesso! 

Não há pessoas melhores do que as outras, há pessoas com características distintas. Cada 

um tem os seus talentos, cada um deve desenvolver e usar os seus talentos para o bem 

comum, porque o que é bom para um é bom para todos, o que prejudica um prejudica 

todos, e de acordo com a Lei da Atracção conjugada com a Lei de Causa e Efeito, 

recebemos tudo aquilo que damos, mas multiplicado. 

Não se iludam! Tudo o que possuímos pode abandonar-nos num minuto. Bens, vimos isso 

com os últimos incêndios, e pessoas que amamos, podem também num minuto, ser 

levadas pela alienação mental ou pela morte. 

Temos que largar o telemóvel, voltar a pensar, e darmo-nos aos outros. Serviço! Ser útil 

aos outros e torná-los mais felizes!  

Somos todos Um e esta é esta a via para uma vida de Alegria, o verdadeiro SUCESSO!. 

“Assim como o corpo é uma unidade, embora tenha muitos membros, e todos os membros, 

mesmo sendo muitos, formam um só corpo... “ I Cor. 12:12 

“Há um só corpo e um só Espírito” Efésios 4:4 

 

16 Outubro 2024 

Fátima Capela 


